
  

 

¡¡Nueva edición Meet AJE!! Esta semana nos adentramos en el sector del interiorismo de la 

mano de Anna Sanz, fundadora de Anna Sanz Design; una empresa de servicios que ofrece un 

asesoramiento profesional en soluciones para el diseño de interiores, con colaboraciones con 

arquitectos, ingenieros, inmobiliarias y constructoras para la correcta ejecución del proyecto a 

desarrollar según necesidades del cliente: “Diseñan una experiencia única para cada cliente”. 

 

 

- Hola Anna, cuéntanos un poco que puesto desarrollas en Anna Sanz Design, qué 
funciones realizas y cómo te decidiste a llevar a cabo este proyecto. 

 

 

Pues la idea de la marca nació mucha antes de llegar a Granada, donde 

llevo unos 12 años, estuve en el extranjero cerca de 8 años, periodo en 

el que estudié y trabajé, es dónde se esbozaron los inicios de la marca.  

 

 

https://www.ajeandalucia.org/granada/speaker/anna-sanz-design/


  

 

 

 

 

Cursé Diseño de Interiores en Dublín (BA in Interior Design by London Metropolitan University) 

mientras trabajaba para estudios de ingeniería e interiorismo, también realicé trabajos como 

freelance y es así como surgió mi marca personal de Anna Sanz, nombre que creé en esa etapa 

y con el que se me conoce en la actualidad. 

 

Cuando decidí regresar a España, estuve un tiempo trabajando para otros estudios hasta que 

decidí aventurarme por cuenta propia, camino que se ha ido forjando muy lentamente pero 

que va teniendo su consolidación gracias a la constancia e ilusión que ponemos en nuestros 

proyectos y el trato cercano y de confianza que ofrecemos a nuestros clientes. 

 

 

 

- ¿Qué servicios y líneas de negocio tiene? ¿Cuál es vuestro valor diferencial? 

 

Uno de nuestros objetivos es concienciar de la figura del interiorista en un proyecto de vivienda 

o comercio para potenciar su idea de negocio, así como plasmar el estilo de vida de nuestro 

cliente en su vivienda. Y para esto es esencial que se cuente con nuestra figura desde los inicios 

de la idea para poderla ir dando forma hasta convertirlo en algo tangible y que refleje la filosofía 

de marca del negocio, así como crear un hogar acorde a costumbres de vivir y gustos del cliente. 

 

También, queremos diluir el cliché de que el servicio de interiorismo es solo accesible para cierto 

estatus, hemos creado servicios muy accesibles en los que ofrecemos un asesoramiento on-line 

de videollamada para resolver dudas y consultas, así como visitas a la vivienda o comercio donde 

asesoramos personalmente en como potenciar o desarrollar su idea e incluso los podemos 

acompañar como “personal shopper” a seleccionar materiales, mueble o iluminación para sus 

proyectos. 

Y por supuesto, si con eso no es suficiente, podemos ofrecer un Proyecto de Decoración o la 

elaboración integral del Proyecto de Diseño de Interiores, difiero en mencionar “decoración” e 

“interiorismo” porque hay una gran diferencia, aunque coloquialmente se confunden los 

términos refiriéndose al mismo concepto. En cambio, cómo tratamos ese espacio y los trabajos 

a realizar en ellos son muy distintos para 

cada caso. 

 

En el proyecto de Decoración, vestimos la vivienda o local sin intervenir en el espacio, 

trabajamos con lo que disponemos, reorganizando y redecorándolo para lograr su mayor 

potencial estético y armónico. 

En cambio, en un proyecto Interiorismo se altera y modifica el 

espacio, creando una propuesta 

nueva de iluminación, distribución y usos, transformando el 

concepto de vivienda o negocio en su totalidad. 

 
 
 
 



  

 
 
 
 
 
 

-Por último, ¿por qué decidiste pertenecer a AJE Granada? 

 

Para mi la pertenencia a AJE en mis comienzos fue esencial puesto al no ser de Granada mi red 

de contactos y conocimientos de cómo funcionaba el tejido empresarial en Granada era muy 

escaso. Me acompañaron en mi comienzo y siempre estaré agradecida del apoyo que recibí y la 

gran ayuda tanto personal como profesional que he recibido siempre tanto desde el equipo AJE 

como sus asociados. Además, hay que mencionar las grandes amistades que he forjado gracias 

a sus Networking y a tantos profesionales que he conocido y de los que he aprendido del mundo 

del emprendimiento y los empresarios. 

Y ahora tras una época difícil que hemos vivido recientemente, no puedo estar más orgullosa de 

seguir formando parte de esta asociación que tanto nos ha ayudado durante la pandemia y que 

independiente del obstáculo que nos toque vivir, siempre estarán desarrollando ideas y 

apoyándonos para una mejora colectiva. Gracias por ser un referente y apoyo en el camino. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

➢ Contacta con Anna Sanz Design en: 

Calle Rejas de la Virgen, 25 Granada  

info@annasanzdesign.com 

958 567 922 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Entrevistas Meet AJE patrocinadas por OYA Abogados 

  

 

https://annasanzdesign.es/
https://goo.gl/maps/buUvQNJxkNHs1M6h9
mailto:info@annasanzdesign.com
tel:958%20567%20922
https://www.oyaabogados.com/

